



“TRANSMITIR EMOCIÓN...”

““En esta pega de artista, se trabaja hasta cuando estás soñando. Cuando las personas en la calle se tapan la cara, caminan, se detienen, yo les descubro la gestualidad. Para mí es fundamental transmitir una emoción, un estado del alma””.

Entrevista a Osvaldo Peña.



Avenida Nueva Tajamar - LAS CONDES

“ESPIRAL”

Su monumentalidad unida a su reluciente amarillo y a su ubicación, hacen imposible que el caminante, ciclista o quien transite en vehículo motorizado, no la vea. En ese sentido es una escultura urbana. La obra -que da cuenta de los conflictos existenciales del ser humano contemporáneo- está emplazada, desde 1995, frente a un moderno edificio de Las Condes. Su materialidad es acero con fibra de vidrio. ¿Y su autor?

Tres veces ganador del Premio Altazor, OSVALDO PEÑA (1950-) es un artista de espacio público. Sus obras están en el Parque de las Esculturas de Providencia, la Universidad de Talca, la Ciudad Empresarial en Huechuraba, frente al Mercado Central y en el Parque Forestal. Asimismo, destaca su presencia en el programa MetroArte, que incorpora arte chileno en el transporte subterráneo. Hay esculturas suyas en las estaciones Baquedano, Universidad Católica y Santa Ana.